

metalúrgica en el área de la fortificación, sin embargo los objetos metálicos son muy escasos, alguna punta y punzones de sección prismática.

CRONOLOGIA :

La ocupación del yacimiento del Quintanar se puede establecer en tres fases :

— FASE I : en esta fase se documenta el muro y la puerta del recinto medio localizado en el corte 6. Los niveles de abandono de la puerta están fechados por una muestra de C - 14 en 1660 ± 130 a.C. (UGRA 101 : 3610 130 B. P.). Los niveles de destrucción de los posibles restos de cabañas situadas en el sector B del yacimiento, fuera de la fortificación están fechados entre el 1680 ± 130 a.C. (UGRA 79 3630 130 B.P.) y 1600 ± 140 a.C. (UGRA 104 : 3550 \pm 140 B.P.).

— FASE II : Se reconstruye el recinto interior del yacimiento localizado en los cortes 2 y 4 y se empieza la construcción de la muralla exterior. Los momentos finales de esta fase se fechan a finales del siglo XVI a. C. y comienzos del XV a. C. (UGRA 103 : 3470 130 B. P. y C. S. I. C. 493 : 3360 50 B. P.)

-- FASE III : Se puede fechar en el siglo XIV a. C. Corresponde a la construcción de los muros de refuerzo de la muralla exterior y el posterior abandono del yacimiento.

La primera fase de ocupación de la Morra del Quintanar se situaría en la transición de la Fase A a la Fase B del Argar en el Sureste. Sin embargo la presencia de algunos fragmentos de cerámica incisa en algunas morras de la provincia de Albacete (Quintanar, Tiriez ...) y en alguna Motilla de Ciudad Real ¹⁶, junto con otros materiales de tipología antigua, sitúan a este tipo de yacimientos en un momento del Bronce Antiguo. Estos poblados pertenecen a gentes de economía ganadera y pastoril que con fuertes perviven-

16) T. NAJERA y F. MOLINA : *La Edad del Bronce en la Mancha ...* en Cuadernos de Preh. de la Univ. de Granada, 2 (1977) Fig. 13 C: Motilla de Santa María del Guadiana, pág. 275.